

# 若山の里

令和6年6月3日(月) 6月号



若山小学校 〒927-1239

珠洲市若山町古蔵11の部100番地の1

TEL (0768) 82-0240

お願い：お気づきの点などありましたら、遠慮なく学校までお知らせ下さい。



## 前向きのおすすめ

校長

あじさいが彩を増す頃となりました。子どもたちは運動会という大きな行事を終え、一回り成長した感じがします。そして、落ち着いて学習に取り組む様子がみられます。

しかし、知らず知らずのうちにプレッシャーを感じていたり、時には予期せぬことが起こって、それがずしんと重荷になったりして、ストレスを抱えている児童がいるかもしれません。

若山小の保健室前には、【疲れがたまったら、どうしてる？】という問いかけの掲示物が貼られています。

みなさんは自分が落ち込んだ時、どのように解消していますか？

若山っ子の回答は…

- ・好きな物を飲んだり食べたりする
- ・音楽を聴く
- ・工作をする
- ・楽しいことを考える…等



“ああそうか、なるほど…”と思うものもあれば、“えーっそうなんだ、そんな解決法もあるのかと意外な回答もありました。

解決策が同じでも、落ち込みの解消度、ものごとの捉え方は異なります。周囲をしてみると、いつも前向きな人と何事に対しても後ろ向きな人がいるように思います。自分も前向きになれたらどんなにいいだろうと思ってもなかなかそう簡単にはいかないものです。

例えば、友達とうまくいかず、「この人はちょっと苦手」という思いにとらわれると、言動には出さないようにしているつもりでも人間関係がどことなくギスギスしてきます。一方、相手の良い面に積極的に目を向けると自分の心が多少なりとも穏やかになって幾分前向きな気持ちで接することができます。

まだまだ非日常的な生活の中で、心寂しくなることもあります。私は、この数か月間でこれまでとは違った気持ちももてるようになりました。それは、“感謝”の気持ちです。普段の暮らしの中にあるあたり前のことが、いかにありがたいことであったかと改めて実感できるようになりました。それまでは、「ありがたい」という心を超える以上に、不安や不満などのマイナスの感情にとらわれてしまいがちだったのではないかと思います。人や物ごとのマイナスの部分よりも、プラスの部分に目をむけることで、日々の生活が楽しくなっていくと思います。子どもたちに向けて「目」と「心」も同じです。大切な若山っ子が前向きに一步を踏み出せるように、ともに歩んでいけたらと思います。

保護者・地域の皆様、引き続きよろしくお願ひ致します。



# あいさつが響き合う学校に～あいさつ運動～

月初めの月曜日に学年ごとによるあいさつ運動を実施しています。4月には5・6年生が、5月には3・4年生が行い、6月には1・2年生が行う予定です。あいさつ運動の日の「おはようございます」の声は特に元気よく、玄関からの声が1階に響き渡り、聞いている人が思わず笑顔になります。あいさつには不思議な力がありますね。さて、若山小学校では「元気よく」「さきに」「相手を見て」「立ち止まって」「あいさつができる」あいさつ名人をめざして取り組んでいます。全校であいさつが響き合う学校を目指しています。



## 読み聞かせ～図書委員会～

毎月1回、図書委員会や教員による読み聞かせを行っています。5月23日(木)には図書委員会による読み聞かせが行われました。5月ということで、こいのぼりや運動会にちなんだ本の中から、それぞれの学年の担当になった図書委員が読みたい本を選び、練習をし、朝読書の時間に読み聞かせをしました。今後も毎月1回、行われます。児童が、本に親しみ、心豊かになるひとときになればと考えています。



## 運動会スローガン

**最優秀賞 「やりきれ こえだせ 若山魂」 5年**

優秀賞	「かがやく笑顔 みんながヒーロー」	3年
	「力をあわせて みんなで元気に ナンバー1」	3年
	「さいごまで えがおで全力 はしりぬけ」	4年
	「前を見よう！ベストをつくしてつき進め！」	5年
	「元気と気合 限界突破」	6年



5月25日(土)に運動会を行いました。今年度は体育館での開催となり、綱引き、障害物競走などの新種目も行いました。当日は、子どもたちはこれまでの練習の成果を十分に発揮することができました。特に高学年は、リーダーとしてチームを引っ張り競技を行いながら、当日の係もこなすなど、がんばる姿が見られました。運動会を通してつけた力をこれからの学校生活に生かし、さらにすばらしい若山小学校を作ってくれることと思います。また当日は、市外で就学している児童2名も参加し、更に盛り上がりました。また、アンコールに応じてもう一度「若山っ子ソーラン」を踊った時には、卒業生も一緒に踊り、伝統が引き継がれていると感じました。「お米ありがとう音頭」やP T A種目「玉運び」の時には、たくさんの保護者や地域の方にも参加していただき、ほのぼのとした運動会をなりました。また、保護者の皆様には、片付け等にご協力をいただき、ありがとうございました。そして、来賓・保護者の皆様、あたたかいご声援をありがとうございました。



入場行進



障害物競走



お米ありがとう音頭



玉入れ



玉運び



綱引き～保護者 VS 児童～



若山っ子ソーラン

## 引き渡し訓練の実施



## 1人1プランター ～花苗植え～

5月28日(火)、全校でプランターに花苗植えを行いました。毎年、1人1プランターを担当し、お世話しています。今年も縦割り班ごとに分かれ、高学年の児童が下学年の児童に声をかけながら、終わることができました。

これから毎朝、水やりをしたり、除草したりしてお世話し、大きく育てましょう。



6月の生活目標



◎身の周りを清潔にしよう

## 6月の行事予定

日	曜日	行事等
1	土	
2	日	
3	月	安全点検 あいさつ運動(1・2年) 掃除場所入れ替え
4	火	G I G A集会 飯田共同調理場運営委員会
5	水	市小学校体育交歓会 委員会 はみがきピカピカカード(～11日)
6	木	心臓検診(1年)
7	金	全校集会(3・4年)
8	土	
9	日	
10	月	清潔チェック
11	火	SDGs合同学習会3・4年、5・6年 生き物観察会3・4年
12	水	職員会議
13	木	姿勢の日
14	金	指導主事計画訪問① 13時下校
15	土	
16	日	
17	月	よい歯の日
18	火	
19	水	内科検診
20	木	給食試食会12:20～・太鼓笛発表会 13:30～・授業参観 13:45～・全校 親子行事 14:40～
21	金	飯田高校ゆめかなプロジェクト「卓 球」の交流会5・6年生
22	土	
23	日	
24	月	学納金引去日 清潔チェック 家庭学習強化週間(～7月2日) 生活振り返りカード(～29日)
25	火	バースデー会
26	水	広報委員会18:00～
27	木	読み聞かせ
28	金	
29	土	
30	日	